Гуманитарный проект «Особая» жизнь»
Государственное учреждение социального обслуживания «Новогрудский психоневрологический дом-интернат для престарелых и инвалидов»
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1. Наименование проекта: «Особая» жизнь»
2. Срок реализации проекта: 1 год

3. Организация — заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение социального обслуживания «Новогрудский психоневрологический дом-интернат для престарелых и инвалидов».
4. Цель проекта: улучшение качества жизни проживающих с ограниченными физическими возможностями.
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
· создание соответствующих условий для проживающих с ограниченными физическими возможностями;
· восстановление утраченного контакта с окружающим миром, продление активного долголетия проживающих с ограниченными физическими возможностями через внедрение новых сервисов;
· укрепление материально-технической базы  дома-интерната.

6. Целевая группа: 80 человек.
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:
· закупка и установка необходимого оборудования (функциональная кровать, матрас, подъемник для инвалидов, коляска-кресло, пандус для колясок, стулья для душа, поручни напольные, поручни стеновые);
· обучение и подготовка кадров для осуществления правильного и качественного ухода за проживающими с ограниченными физическими возможностями.
8. Общий объем финансирования (в долларах США) - 50000
Источник финансирования 

Средства донора -  40700
Софинансирование - 300
9. Место реализации проекта: Республика Беларусь, Гродненская область, Новогрудский район, д. Большие Карныши
10. Контактное лицо:

 Макусь Наталья Ивановна, директор Государственного учреждения социального обслуживания «Новогрудский психоневрологический дом-интернат для престарелых и инвалидов»
тел./ факс 8 01597 4-23-65
e-mail: novogr.di@mintrud.by
Будем рады сотрудничеству!
Humanitarian project "Special" life "

State social service institution "Psychoneurological Residential Center for the Elderly and Disabled in Novogrudok"
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1. Project Name: "Special" life "
2. Project implementation period: 1 year

3. The applicant organization proposing the project: State social service institution «Psychoneurological Residential Center for the Elderly and Disabled in Novogrudok»
4. The aim of the project: is to improve the quality of life of people with disabilities.

5. Objectives suggested for the implementation in the framework of the project:
• creation of the corresponding conditions for living disabled;

• restoration of the lost contact with the world around, prolongation of active longevity of the living new services, disabled through introduction;

• strengthening of material and technical resources of nursing home.
6. Target group: 80 people.

7. Brief description of the project activities:

• purchase and installation of the necessary equipment (a functional bed, a mattress, the elevator for disabled people, a carriage chair, a ramp for carriages, chairs for a shower, hand-rail floor, hand-rail wall);

• education and training for implementation of the correct and high-quality leaving for living disabled.
8. Total amount of finance (in US dollars) - 50000

Source of financing: 

Donor funds - 40,700

Co-financing - 300

9. The location of the project: The Republic of Belarus, Grodno region, Novogrudok district, Bolshiye Karnyshi village.

10. Contact person:

  Natalya Makus, Director of the State Institution of Social Services "Psychoneurological Residential Center for the Elderly and Disabled in Novogrudok"

tel./fax 8 01597 4-23-65 / e-mail: novogr.di@mintrud.by
We are looking forward to working with you!
